

Escocia, tierra de lagos y verdes praderas

Descubre los lagos más turísticos e impresionantes de Escocia en una ruta a través de su salvaje geografía

Adrián Lorenzo. 27 de abril de 2017

Los lagos de **Escocia** son todo un símbolo nacional que, salvo excepciones mediáticas, pasan más desapercibidos que el resto de sus paisajes vírgenes y salvajes. Los miles y miles de turistas que visitan cada año el país desconocen, en su mayoría, que esta tierra de gaitas y castillos medievales, posee más de **790 islas y 700 lagos** (lochs en escocés).

Y es que, aunque el territorio de Escocia equivale a casi un tercio de la isla de Gran Bretaña, tiene más superficie de agua que el resto de Reino Unido junto, sin contar la cantidad de islas que rodean el país. Pero si por algo destaca Escocia es por sus lagos, a lo largo y ancho de su geografía destacan 138 lagos de grandes dimensiones y más de 600 de una extensión menor.

Sin duda, el más famoso y representativo es el **lago Ness**, ubicado en las Tierras Altas, al suroeste de Inverness. Su fama mundial se la debe a la leyenda de Nessie, un carismático monstruo que se dice vive en sus profundidades y del que mucho se ha escrito. Pero a pesar de lo enorme que pueda resultar, no es el lago más grande de Escocia sino que este galardón lo posee el del **lago Lomond** con 70 km².

A continuación te proponemos una ruta alrededor los lagos más majestuosos y sobrecogedores de la naturaleza escocesa. Exprime al máximo la magia del país. ¿Estás preparado?

Itinerario de la Ruta

Etapa 1: lago Lomond

Situado a 23 km de la ciudad de Glasgow, este lago, que tiene aproximadamente 37 km de longitud y 8 km de anchura, forma parte desde julio de 2002 del Parque Nacional Lago Lomond y los Trossachs. Su profundidad media es de 37 metros, pero puede llegar a alcanzar los 190 metros. Por su superficie, se trata del **mayor lago de Gran Bretaña** y del segundo, tras el lago Ness, por su volumen.



Etapa 2: lago Awe

El Castillo de Kilchurn es sin duda uno de los más famosos y visitados de Escocia. Esta edificación del siglo XV, en estado de ruinas, está ubicada en el extremo noreste del Lago Awe, con 41 km de lado a lado y considerado como el **lago más largo de Escocia**.

Etapa 3: lago Morar

Uno de los grandes desconocidos es el loch Morar. Se trata del quinto lago de agua dulce más grande de Escocia, con una superficie de 26,7 km². Además, con más de 300 metros de profundidad, es el **lago más hondo** del país.

Al igual que el lago Ness, el Morar tiene un monstruo que habita en sus profundidades. Hablamos de Morag, una criatura menos conocida que Nessie, pero más terrorífica según las descripciones de sus avistamientos.



Etapa 4: lago Ness

El loch Ness, extenso y profundo lago de agua dulce que se extiende a lo largo de unos 23 km al suroeste de Inverness, es el **loch más** representativo y **grande** de Escocia, **en cuanto a su volumen**. Su punto más bajo llega hasta los 230 metros, lo que lo convierte en el segundo más hondo del país tras el lago Morar.